# 南信州広域連合第2回広域連合会議 結果報告

日時:平成27年5月18日(月)15:45~16:02

場所:長野県南信消費生活センター

#### 1 開 会…15:45

【出席者】14 市町村長・佐藤副管理者

[下伊那地方事務所] 有賀所長・松田副所長・今井地域政策課長

〔飯田保健福祉事務所〕寺井所長

〔飯田建設事務所〕水間所長

[町村会] 牛久保事務局長

[飯田広域消防] 桂消防長・関島消防次長

〔飯田環境センター〕田見事務長・北原事務長補佐兼新焼却場施設整備担当専門主査・中原管理 係長兼新焼却施設整備担当専門技査

【事務局】渡邉事務局長・塚平事務局次長・北原事務局次長補佐兼庶務係長・秦野事務局次長補佐兼広域 振興係長・下島介護保険係長・前沢庶務係主事

#### 2 広域連合長挨拶

この度の選挙において、再選をされた松川町の深津町長・豊丘村の下平村長及び根羽村の大久保村長に 心よりお祝い申し上げる。また私共と一緒に頑張っていただきたい。またこの度の県議会において当選さ れた飯田下伊那地区の5人の県議との懇談がこのあと予定されている。

【深津松川町長】2期目の当選をさせていただき、また初心に返って頑張って参ります。皆様方のご指導ご鞭撻よろしくお願い致します。

【下平豊丘村長】緊張感を保ちながら今期も頑張って参ります。よろしくお願い致します。

【大久保根羽村長】2期目の根羽村長を務めさせていただきます。私も緊張感と実行力をもって地域づくりに邁進したいと思います。よろしくお願い致します。

#### 3 協議・報告事項

- (1) 大学入試センター試験会場について
  - …口頭による説明 (渡邉事務局長)

大学入試センター試験会場を飯田下伊那地域に設置する計画について前回ご了解をいただいた。その後、県の教育委員会や信州大学等々から情報収集していく中で、改めて県の教育委員会がポイントになるということが確認できた。今後は県の教育委員会に対して計画を進めていきたいと考えている。

### 【質疑なし】

- (2) 当面の南信州地域公共交通網について
  - …資料2による説明(秦野事務局次長補佐兼広域振興係長)

地域公共交通網の運用について、公共交通の基本的な考え方をまとめましたのでご確認願いたい。 午前中に名古屋大学の加藤先生からお話をいただいたとおり、「当地域の計画については国の現行計画 に追加する項目を既に組み込んでいるため、スムーズに移行することが可能である」とのご指導の下、 資料に記載のある追加項目を決めて新たな形成計画へと移行していきたいと考える。また期間につい ては連携計画と同様に平成30年度までとして、平成31年度から新たな形成計画を策定する際に国の 支援を受けながらリニア長野県駅へのアクセスを含めた大幅な見直しをしていく、といった形で進め させていただく。追加する項目については、『リニア時代に向けた取組み』ということで、従来の「住 民」の足としての機能に加えて「来訪者」が利用したくなる環境の検討として、①結節点の小さな拠 点としての整備及び市町村の拠点との関連性の検討 ②公共交通を利用した市町村へのアクセス方法 の研究と試行 を位置づけたい。また「各協議会における公共交通再編」については、各自治体で大幅に路線の再編成を行いやすい内容を形成計画に位置づけたい。以上2点を追加して、連携計画から形成計画へ移行を決めていきたい。この移行についてはスムーズに移行することが可能とのご指導の下、事務局主体で原案を作成していきたいと考えている。また再編実施計画については協議会で協議の上、市町村が策定することとなっている。広域連合としては、研究会を設置し再編実施計画の策定を予定する関係者皆様の支援を行って参りたい。詳細については資料参照。

#### 【要望】(松川町長)

要望だが、追加項目にある「地域全体を見渡した面的な公共交通ネットワーク」が今後非常に重要になってくるのではないかと考える。この点について是非力を入れて取り組んでいただきたい。

#### (3) 南信州広域連合区域の情報化について

…口頭による説明 (渡邉事務局長)

状況のみの報告。Ism-Link 等、企業あるいは看護関係の情報網を通していくという話もあり、その辺りの内容も合わせながらこれからまた検討を進めていきたい。また経過については逐次報告及び相談させていただく。今後医療の方と絡めながら検討していくということでご了承賜りたい。

# 【質疑なし】

#### (4) 平成27年の火災の概要について

…資料4による説明(関島消防次長)

5月10日現在のまとめ。昨年度と比べて14件の減少、たき火等の原因による火災については17件の減少。引き続き予防広報に努めたい。たき火火災ゼロ運動実施期間中の火災について、昨年は25件発生したが、今年の実施期間中(2月8日~4月30日)は12件発生。たき火火災ゼロ運動実施中、各市町村並びに消防団の皆様にご尽力いただき感謝申し上げる。火災の概要に加えて、今後発生が多発する恐れのある熱中症について、今年度は4月27日から調査が始まっている。現時点で3名が熱中症疑いで救急搬送されている。気温が上昇する時季を迎え、熱中症予防啓発に努めたい。

#### 【質疑なし】

### (5) 長野県南部国道連絡会国道整備状況説明会について

…資料5による説明(秦野事務局次長補佐兼広域振興係長)

5月15日に開催された南部国道連絡会幹事会において、151号線・256号線・418号線及び474号線が下伊那圏域の担当となった。153号線については下伊那圏域担当の提案を行い現在調整中。意見を発表していただく方については、151号線を下條村長、256号線を阿智村長、418号線を天龍村長、474号線を喬木村長にお願いしたい。153号線については現在上伊那圏域と調整中で、下伊那圏域担当となれば飯田市長にお願いしたい。なお南部国道連絡会理事会・総会については資料の3ページをご確認願いたい。本年度の事業日程については資料の4ページをご確認願いたい。本年度、中部国道協会の総会が当初南部国道連絡会が予定していた提言活動の日程と同日に開催されることとなった。つきましては10月7日の地元国会議員との意見交換会と同日に提言活動を行いたい。意見交換会及び提言活動の詳細については後日ご報告させていただく。

#### 【質疑なし】

#### (6) 平成27年南信州広域連合議会第1回臨時会について

…資料6による説明(塚平事務局次長)

日程は5月25日。今回町村で議員が交代されたということで議長職及び副議長職も交代となる。日程等に変更なし。報告案件として、まず専決処分の承認で一般会計及び飯田広域消防特別会計の補正予算、次に繰越明許計算書の報告。議案の一般案件として、飯田広域消防の化学消防ポンプ自動車の財産の取得について。さらに人事案件として、副管理者の選任について及び監査委員の選任について

(当日追加案件)。臨時会終了後には全員協議会が開催される。資料記載の会次第をご確認願いたい。 【質疑なし】

#### (7) その他

…口頭による説明 (渡邉事務局長)

南信州飯田産業センターの移転及び飯田工業高校跡地利用について。これは飯田産業センターの移転が決定したという前提だが、南信免許センターの設置については、広域連合が今まで県警等と協議してきた条件等をふまえ、飯田産業センターを飯田工業高校跡地へ移転し、飯田産業センターの跡地を南信免許センターの候補地にしたいということを集約したらどうかということが午前中の部会で出された。

# 【連合長】

飯田産業センターの移転が方向付けされたあかつきには、広域連合としては飯田産業センターの跡 地に南信免許センターの設置ということで計画を進めていきたい。

#### 4 長野県

## 【地方事務所】

選挙管理委員会より…4月は2つの地方選挙があり、市町村職員におかれましてはそれぞれの県の報告等ご尽力を賜りまして感謝申し上げる。

※建設事務所及び保健福祉事務所 いずれもなし

## 6 今後の日程

5月25日(月)広域連合議会第1回臨時会

6月17日(水)広域連合会議

## 7 閉 会…16:02